



texte et photos Monique Bertel,
composition Jérôme Bertrand

La légende

« Sur la carte au 1/10 000,
nous avons été surpris par le nombre
de traits, de signes, de chiffres et de mots.
Tout était en noir sur fond blanc.
Nous avons fait un code de coloriage :
les grandes routes en rouge, les petites
routes en jaune, les rivières en bleu,
les bois en vert. »



Ce code de lecture s'appelle une légende.

Les routes : elles sont toujours représentées par deux traits continus.
Les chemins, non carrossables pour les voitures, ont deux traits discontinus.